

3. Para otros concursantes: Los méritos que aleguen y su idoneidad serán apreciados discrecionalmente por la Corporación.

Tercera.—Las instancias se presentarán en la Secretaría de la Diputación, Registro General, durante las horas de oficina, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente inclusive al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo designar los interesados domicilio para oír notificaciones.

Los solicitantes podrán acompañar los documentos que acrediten reunir las condiciones exigidas, así como los méritos que justifiquen su mejor derecho, y, en todo caso, deberán manifestar en sus instancias, expresa y detalladamente, que reúnen todas y cada una de las condiciones exigidas, especialmente las que puedan determinar preferencia en el nombramiento, referidas a la fecha de expiración del plazo de presentación.

Terminado el plazo de presentación de instancias pasará toda la documentación a estudio de la Comisión Provincial de Hacienda y Economía, que podrá recabar cuantos antecedentes estime oportunos, y que propondrá, con carácter informativo y no vinculante, la resolución del concurso.

El concursante propuesto para el cargo deberá presentar en el plazo de treinta días, a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos de las condiciones y méritos alegados en su solicitud, si no lo hubiere hecho ya conjuntamente con ella, determinando la no presentación la eliminación del concursante y la simultánea nueva propuesta de nombramiento a favor del que siga en méritos al eliminado. En ningún caso el nombramiento conferirá la cualidad de funcionario provincial.

Cuarta.—La zona de Carabancheles, en Madrid-capital, es de primera categoría, y el promedio del cargo ordinario de valores en el bienio 1964-1965 es de 55.951.425,75 pesetas.

Los premios de cobranza asignados a dicha zona actualmente son los siguientes:

- a) En Contribuciones e Impuestos del Estado, el 1,48 por 100 sobre recaudación voluntaria.
- b) En Contribuciones e Impuestos del Estado en período ejecutivo, recibos y certificaciones, el 100 por 100 de los recargos de apremio a favor de la Corporación.
- c) En premio extraordinario del artículo 195 del Estatuto de Recaudación, el 50 por 100 de la recompensa que el Estado conceda a la Diputación.
- d) En Cámara de Comercio, el 80 por 100 del premio percibido por la Corporación Provincial.
- e) En Cámara de la Propiedad Urbana, voluntaria y ejecutiva, el 80 por 100 de lo devengado por la Diputación Provincial sobre principal y el 50 por 100 de los recargos.
- f) En Plagas del Campo, idénticos porcentajes que en Cámara de la Propiedad Urbana.
- g) En Arbitrios Provinciales, sobre la riqueza provincial el 2,50 por 100 en voluntaria y el 70 por 100 de los recargos en ejecutiva.
- h) En Arbitrios Municipales, el 0,82 por 100 en voluntaria del arbitrio sobre riqueza urbana y rústica del Ayuntamiento de Madrid.

Dichos premios, que serán liquidados y percibidos en la forma definida por el vigente pliego regulador de la función, constituyen la dotación del Recaudador para cubrir los gastos totales de la zona y, simultáneamente, la remuneración o retribución del mismo, siendo inherentes a la propia zona y a cargo directo de su titular aquellos gastos totales, incluso los de aseguramiento de cualquier clase y de afianzamiento de su gestión y la de sus empleados.

El Recaudador vendrá obligado a la cobranza de las Contribuciones e Impuestos del Estado y a la de las demás cuotas, créditos, exacciones, arbitrios o conceptos fiscales que la Diputación de Madrid le encomiende, con determinación de las condiciones económico-administrativas en que haya de realizar la gestión cobradora.

Quinta.—El Recaudador nombrado deberá constituir ante la Diputación fianza, que estará afecta a las responsabilidades del cargo, tanto si dimanen de actos u omisiones propios del Recaudador como de sus Auxiliares, y responderá de toda falta de fondos, cualquiera que sea su causa, y de cuantas responsabilidades subsidiarias de carácter pecuniario puedan afectar personalmente al Recaudador, incluso del perjuicio de valores.

La fianza consistirá en la suscripción del régimen de afianzamiento establecido en las pólizas de aseguramiento con la Compañía Española de Seguros de Crédito y Caución o la Entidad que pudiera sustituirla, con todas las obligaciones a ello inherentes, y en especial la del pago de las primas correspondientes a la zona de Carabancheles por la cobertura de 948.427,56 pesetas en póliza número 6.128. Si la Compañía no aceptare el aseguramiento, el nombrado deberá constituir fianza en importe equivalente al que deba resultar asegurado por dicha Compañía por cualquiera de los otros medios legalmente autorizados, y para el caso de que el designado no fuere funcionario público, vendrá obligado a constituirla precisamente en metálico o valores del Estado por cuantía equivalente al 4 por 100 del cargo de valores del último año.

El afianzamiento indicado se efectuará en el transcurso de cuarenta y cinco días, contados desde la notificación del nombramiento al interesado, y, en todo caso, antes de la toma de posesión. La falta de toma de posesión por el Recaudador designado determinará los efectos previstos en la norma sexta del artículo 27 del Estatuto de Recaudación.

Sexta.—Los concursantes, por el solo hecho de presentar su instancia, adquieren la obligación expresa para el exacto cumplimiento de sus funciones como Recaudador, en la forma prevenida por las disposiciones vigentes, así como a la estricta observancia de las normas que la Diputación ha dictado y dicte en lo sucesivo en orden al servicio recaudatorio y en especial el pliego de condiciones económico-administrativas regulador de la función recaudatoria, que están en vigor.

Si cesara la Diputación en el servicio recaudatorio cesará igualmente el Recaudador en el plazo que fije la Corporación, sin derecho a indemnización alguna.

Séptima.—El resultado del concurso será notificado, a los efectos previstos legalmente, tanto al que resulte designado como a los demás aspirantes, en el domicilio que deben designar.

Octava.—El Recaudador nombrado y el saliente que en tal momento tenga a su cargo la zona pactarán entre sí la liquidación de productos y gastos correspondientes a los períodos de tiempo que durante el año 1966 asumirán en dicha zona, y en caso de no acuerdo se someterán ambos al que adopte la Corporación.

Novena.—Para lo no previsto en estas bases se estará a lo dispuesto en el Estatuto de Recaudación vigente en cuanto sea de obligatoria aplicación a los Recaudadores de zona, así como en la Orden de concesión del Servicio a la Diputación, en las normas y acuerdos de la propia Corporación y demás disposiciones conexas.

Madrid, 12 de abril de 1966.—El Secretario.—Visto bueno: El Presidente.—1.997-A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Oviedo por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso de méritos para proveer una plaza de Perito Agrícola de los Servicios Agropecuarios de esta Corporación.

El Tribunal que juzgará el concurso de méritos para proveer una plaza de Perito Agrícola de los Servicios Agropecuarios de la excelentísima Diputación Provincial, adscrito a la Estación Pomológica de Villaviciosa, quedará integrado por los siguientes señores, de conformidad con lo prevenido en la base tercera de las de la convocatoria:

Presidente: Ilustrísimo señor don José López Muñiz, Presidente de la Corporación. Suplente: Señor don Miguel Ángel Fernández Coronado.

Vocales:

En representación del Profesorado oficial del Estado: Señor don José Pons Rosell, Catedrático de la Universidad de Oviedo. Suplente: Señor don Jaime Truyols Santoja, Catedrático de la Universidad de Oviedo.

En representación del Colegio Oficial de Peritos Agrícolas de Asturias y León: Señor don José Álvarez Alonso, Presidente del Colegio. Suplente: Señor don Teófilo Castañón de la Peña, Perito Agrícola. Señor don Gabino Figar Álvarez, Ingeniero-Director de los Servicios Agropecuarios de la excelentísima Diputación. Suplente: Señor don Sergio Álvarez Requejo, Ingeniero-Director de la Estación Pomológica de Villaviciosa.

Secretario: Señor don Manuel Blanco y Pérez del Camino, Secretario de la Corporación. Suplente: Señor don Ignacio Medrano Ruiz del Arbol, Oficial Mayor Letrado de la Corporación.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957.

Oviedo, 6 de abril de 1966.—El Presidente.—1.980-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso libre para proveer ocho plazas de Médicos de Asistencia Social Sanitaria.

En el concurso libre para proveer ocho plazas de Médicos de Asistencia Social Sanitaria han sido declarados admitidos los siguientes aspirantes:

- D. Juan Miguel Álvarez Rodríguez.
- D. Esteban Andréu Perarnáu.
- D. Joaquín Apéstegui Osés (turno base sexta).
- D. Luis Badia Oller.
- D. Joaquín Baraibar Gardoqui.
- D. Manuel Bordeje Pérez.

D. Andrés Camprodón Bertrán.
 D. Heriberto Casadevall Cayla.
 D. Pedro Cortina Greus.
 D. Jaime Español Viñas.
 D. Lluís Estany Golano.
 D. Jesús Galilea Muñoz.
 D. Francisco Guerra Figuera.
 D. Abel Hernández Sánchez.
 D. Francisco Javier Herrero Gimeno.
 D. José A. Martí Mercadal.
 D. Manuel Micheto Lasheras.
 D. José Milla Santos.
 D. Antonio Millet Martí.
 D. José Morán Zaragoza.
 D. Miguel Parellada Llauger (turno base sexta).
 D. José María Piñol Serra.
 D. Alberto Pons Fontanillas.
 D. Ramón Pons Poch (turno base sexta).
 D. Aniceto Puigdollers Colás (turno base sexta).
 D. Ramón Refé Calvet.
 D. Antonio Rodríguez Torres.
 D. Francisco Santamaría Cano.
 D. Ramón Segura Cardona.
 D. Luis Serrat Pagés.
 D. José Santin Rel.
 D. Miguel Soler Font.
 D. Mariano Supervía Ramiz.

D. Patricio Tardío Fajas.
 D. Elías Vallina García.
 D. Ignacio Vendrell Ribera.
 D. Juan José Zavala Soto.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: El ilustrísimo señor Delegado de Servicios de Sanidad y Asistencia Social, don Enrique Miralbell Andréu, que ostenta la delegación del excelentísimo señor Alcalde.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés.

Vocales: Don Ramón Sarro Burbano, Catedrático de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona; don Joaquín Tornos Solano, representante del Colegio Provincial de Médicos de Barcelona; don Angel César Gil Rodríguez, y como suplentes, don Augusto María Casas Blanco, representante de la Dirección General de Administración Local, y don Manuel Martínez González, Decano de Asistencia Médica y Social.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto por los artículos séptimo y octavo del Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos de 10 de mayo de 1957 y en la base octava de la convocatoria.

Barcelona, 31 de marzo de 1966.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—1.978-A.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 1 de abril de 1966 por la que se aprueba el desembolso de 750.000 pesetas de dividendos pasivos, quedando fijado en 10.000.000 de pesetas, íntegramente suscrito y desembolsado, el capital social de la Compañía «Santa Lucía, S. A.».

Ilmo. Sr.: Visto el escrito presentado por la Compañía de Seguros «Santa Lucía, S. A.», con domicilio en Madrid, avenida de José Antonio, número 68, solicitando el reconocimiento y aprobación del desembolso de 750.000 pesetas de dividendos pasivos de su capital social, que queda fijado en 10.000.000 de pesetas, íntegramente suscrito y desembolsado, de conformidad con los acuerdos adoptados por el Consejo de Administración de la Sociedad con fecha 19 de julio de 1965, a cuyos efectos ha sido presentada la documentación preceptiva.

Visto asimismo el favorable informe de esa Dirección General, y a propuesta de V. I.,

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar lo solicitado por la Entidad, autorizándola a hacer uso público en su documentación de las nuevas cifras de capital social anteriormente mencionadas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
 Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 1 de abril de 1966.—P. D., José R. Herrero Fontana.

Ilmo. Sr. Director general de Seguros.

ORDEN de 1 de abril de 1966 por la que se rectifica la nueva cifra de capital social de 1.250.000 pesetas como suscrito y desembolsado de la Compañía «La Fuencisla, S. A.».

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 9 de los corrientes ha sido aprobada la fusión de las Compañías de Seguros «La Fuencisla, S. A.», con «Nuestra Señora de la Fuencisla, S. A.», haciendo figurar la cifra de capital social como de 1.250.000 pesetas como suscrito, y 750.000 desembolsado, siendo así que la verdadera cifra de dicho capital es de 1.250.000 como suscrito y desembolsado, según ha sido demostrado documentalmente.

Visto el favorable informe de la Sección de Sociedades Anónimas de ese Centro directivo, y a propuesta de V. I.,

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar a la Compañía «La Fuencisla, S. A.», la nueva cifra de su capital social, 1.250.000 pesetas como suscrito y desembolsado, autorizándola para utilizarla en toda su documentación social.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 1 de abril de 1966.—P. D., José R. Herrero Fontana.

Ilmo. Sr. Director general de Seguros.

RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se hace público el prospecto de premios para el sorteo que se ha de celebrar en Madrid el día 25 de abril de 1966.

El próximo sorteo de la Lotería Nacional, que se realizará por el sistema moderno, tendrá lugar el día 25 de abril, a las doce de la mañana, en el salón de sorteos, sito en la calle de Guzmán el Bueno, número 125, de esta capital y constará de diez series de 80.000 billetes cada una, al precio de 250 pesetas el billete, divididos en décimos a 25 pesetas; distribuyéndose 14.000.000 de pesetas en 11.150 premios para cada serie.

Premios de cada serie	Pesetas
1 de 1.200.000 (11.ª extracción de 5 cifras)	1.200.000
2 de 250.000 (9.ª y 10.ª extracciones de 5 cifras)	500.000
3 de 75.000 (6.ª a 8.ª extracciones de 5 cifras)	225.000
5 de 50.000 (1.ª a 5.ª extracciones de 5 cifras)	250.000
80 de 25.000 (1.ª a 10.ª extracciones de 4 cifras)	2.000.000
2.160 de 2.500 (1.ª a 27.ª extracciones de 3 cifras)	5.400.000
799 de 2.500 pesetas cada uno, para los billetes cuyas dos últimas cifras sean iguales a las del que obtenga el premio primero	1.997.500
99 aproximaciones de 2.500 pesetas cada una, para los 99 números restantes de la centena del premio primero (11.ª extracción de cinco cifras)	247.500
2 aproximaciones de 90.125 pesetas cada una, para los números anterior y posterior al del que obtenga el premio primero (11.ª extracción de 5 cifras)	180.250
7.999 reintegros de 250 pesetas cada uno, para los billetes cuya última cifra sea igual a la del número que obtenga el premio primero (11.ª extracción de 5 cifras)	1.999.750
11.150	14.000.000

Para la ejecución de este sorteo se utilizarán cinco bombos, que de izquierda a derecha representan las decenas de millar, unidades de millar, centenas, decenas y unidades. El bombo correspondiente a las decenas de millar contendrá ocho bolas, numeradas del 0 al 7, y los cuatro restantes, diez bolas cada uno, numeradas del 0 al 9.

Para la extracción de los números correspondientes a los premios de 2.500 pesetas se utilizarán tres bombos, y cuatro para los de 25.000 pesetas. En estas extracciones, realizadas